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　　   民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。

あおば福祉会からの提案・引継ぎ状況などの報告・質疑応答

合同保育の報告

令和４年(2022年)１０月１４日発行

　10月6日に、5回目の三者懇談会を開催しました。平日の夜になりましたが、Ｚｏｏｍで14名の

保護者の方に御参加いただきました。今回は、合同保育の報告と、あおば福祉会から来年度の給食

費の説明などがありました。

　岸部保育園の幼児担当と乳児担当の職員、あおば福祉会から来ていただいている3名の職員の方か

ら、半年間の合同保育で感じたこと、保育に関して引き継いできたことなどについて報告がありま

した。

https://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-jidou/kosodate/_72166/_72171/_80281.html

　あおば福祉会から、事前に配付した資料に基づき、保育園の給食で大切にしている事、食育に積
極的に取り組んでいる事、よりよい給食を提供したい思いなどを説明していただきました。物価高
騰の影響もあり、来年度の給食費を月額６，０００円に、またクッキング保育の代金は都度徴収し
ないことの提案がありました。また、半年間の引継ぎ状況、アンケート結果の報告、写真販売や午
睡用布団の取扱いの変更について確認などを行いました。

　質疑応答の主な内容は以下のとおりです。

① 給食費は現状を維持できないのか。また、お弁当日もあるのか。

→［あおば］物価高騰の影響を考えると難しい。お弁当日は毎月あるわけではないが、子どもたち

　　にとって必要な経験を保護者の方と考え、協力をお願いすることもある。

　

② 給食の見本食は展示されるのか。また、見本食は廃棄するのか。

→［あおば］見本食の展示は見やすい方法を検討する。保育園の給食は調理後2時間以内に喫食す

　　ることが決まっているので、夕方まで展示して廃棄することになる。

③今後、くつ箱などの修繕予定はあるのか。

→［吹田市］園の運営に支障がないように、現状を確認して対応を考える。

　

※三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。
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【お問合せ】
吹田市児童部子育て政策室 民営化担当
Tel:06-6384-3104 Fax:06-6368-7349
E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp

岸部保育園の民営

化についてのWeb

サイトは下記のリ

ンクまたはQRコー

ドから御覧ください。

三者懇談会の開催予定

次回の三者懇談会開催については、12月を予定しています。開催日時が決まり次第お

伝えいたします。

https://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-jidou/kosodate/_72166/_72171/_80281.html

